
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, 17.11.2008  
 
 
 
Anfrage gemäß §4 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
 
Gestaltung Deutzer Werft / Rheinboulevard 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen in die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung aufzunehmen und die Fragen 
bis zur BV-Sitzung am 29.01.2009 zu beantworten. 
 

1. Wie ist der Zeitplan zur Umsetzung des Rheinboulevards in den bisher 
vorgesehenen drei Bauabschnitten?  

2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung geplant, um die Deutzer Werft - bis 
zur Umgestaltung durch das Rheinboulevard-Projekt - attraktiver zu gestalten? 

3. Falls es noch keine Planung für eine zwischenzeitliche Neugestaltung gibt; 
welchen kurz- und mittelfristigen Handlungsbedarf sieht die Verwaltung? 

 
Begründung: 
Der aktuelle Zustand der Deutzer Werft wird von den BürgerInnenn und weiteren 
Fachleuten als öde bis katastrophal betrachtet. Der Ort entspricht in Funktion und 
Gestaltung kaum heutigen Anforderung für diese zentrale Lage. 
Die Umsetzung des Rheinboulevards zwischen Deutzer- und Severinsbrücke ist als 
dritte und letzte Phase geplant. Somit liegt die Neugestaltung der Deutzer Werft in 
weiter Ferne. Zur Zeit wird über Masterplan, neue Brückenköpfe und „Veredlung“ des 
Deutzer Hafen gesprochen. Dabei wird die bürgernahe Nutzung und attraktive 
Gestaltung der Deutzer Werft vergessen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Roswitha Berscheid    gez. Karsten Kretschmer 
 


